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 令和２年１２月教育委員会会議録 

 

【会議に付すべき事件】 

  議案第１６号  後援名義使用願の承認について 

  報告第１８号  町議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の専決処分報告に 

          ついて 

 

【その他】 

  後援名義使用願の承認について【報告】１件 

 

《１２月分》 

  生涯学習推進課【煉瓦館・公民館・総合体育館 他関係団体】事業予定 

  図書館【熊取図書館 他関係団体】事業予定 

  小・中学校行事予定 

《８月分》 

  社会教育施設等利用状況 

《９月分》 

  社会教育施設等利用状況 

《１０月分》 

  生涯学習推進課【煉瓦館・公民館・総合体育館 他関係団体】事業報告 

  図書館【熊取図書館 他関係団体】事業報告 

  社会教育施設等利用状況 

《１１月分》 

  図書館【熊取図書館 他関係団体】事業報告 

 

  日   時   令和２年１２月９日（水）午後５時００分から 

  場   所   公民館３階 視聴覚室 

 

【教育委員会定例会出席者】 

 教育長                 勘六野 朗 

 教育委員                土屋 裕睦 

 教育委員                鈴木 直子 

 教育委員                一ノ瀨由美子 

 教育次長                阪上 敦司 

 統括理事（学校指導担当）        吉田 茂昭 

 理事（学校指導担当）          林 栄津子 
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 理事（生涯学習・図書館担当）      原田 哲哉 

 学校教育課長              三原  順 

 学校教育課学校指導参事         松藤 茂孝 

 学校教育課学校指導参事         櫻澤 彩香 

 学校教育課学校指導参事         河井  淳 

 学校教育課学校指導参事         松本  歩 

 生涯学習推進課長            立石 則也 

 生涯学習推進課生涯学習参事       堀口 卓也 

 図書館長                原田 貴子 

 書記                  南條  剛 

──────────────────────────────────────── 

 

開会  午後５時００分 

 

勘六野教育長    それでは、ただいまから令和２年１２月の教育委員会定例会を開催

いたします。 

          梶山委員が欠席と聞いていますけれども、定員に達しておりますの

で、成立していることを報告しておきます。 

          本日、署名委員は土屋委員を指名いたしますので、よろしくお願い

します。 

          早速議事に入ります。 

          事前配付の議案書１ページ、議案第１６号「後援名義使用願の承認

について」につきまして、事務局から説明をお願いいたします。 

          河井参事。 

 

河井参事      それでは、議案第１６号「後援名義使用願の承認について」（朝日

新聞ＥｄｕＡ新聞活用講座【泉佐野会場】）についてご説明申し上げ

ます。 

          議案書１ページをご覧ください。 

          令和２年１１月４日付で、株式会社朝日新聞社、近畿圏第１部部長

坂本真一氏より「朝日新聞ＥｄｕＡ新聞活用講座【泉佐野会場】」の

開催について当委員会の後援名義使用願がありましたので、これを承

認するというものでございます。 

          本案件は新規の案件としてご審議をお願いするものでございます。 

          ２ページ、後援承認申請書をご覧ください。 

          開催日、開催場所でございますが、令和３年１月３１日日曜日、泉
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佐野市立文化会館エブノ泉の森ホールです。 

          事業の概要は、２０２０年教育改革を受け、子どもたちの書く力、

読む力、考える力を育む親子体験型イベントの開催となっています。 

          参加予定人数は４０組８０人。参加対象者は、泉大津市から、岬町

にお住まいの小中学生の親子です。参加者負担はなしとなっています。 

          ３ページから５ページまでは、大会案内、名簿がございますので、

ご参照ください。 

          以上、第１６号「後援名義使用願の承認について」のご説明とさせ

ていただきます。よろしくご審議いただきまして、ご承認賜りますよ

うお願い申し上げます。 

 

勘六野教育長    ありがとうございます。 

          ただいま報告ありましたように、初めての後援依頼ということで、

少し資料を見ていただきまして、許可するか、しないかということの

ご意見を伺いたいと思います。 

          申込みっていつから。どこかに書いてあるんですか、河井参事。 

 

河井参事      ３ページのチラシに書いています。 

 

勘六野教育長    １月２４日って書いてますね。 

          いかがですか。特に問題点はございませんか。 

          それでは、議案第１６号「後援名義使用願の承認について」承認と

してよろしいか。 

 

委員全員      （「はい。」の声） 

 

勘六野教育長    議案第１６号「後援名義使用願の承認について」承認とします。 

          続きまして、事前配付の議案書６ページお願いします。 

          報告第１８号「町議会の議決を経るべき事件の議案に対する意見の

専決処分報告について」につきまして、事務局から説明をお願いいた

します。 

          松藤参事。 

 

松藤参事      それでは、報告第１８号「町議会の議決を経るべき事件の議案に対

する意見の専決処分報告について」ご説明申し上げます。 

          地方教育行政の組織及び運営に関する法律第２９条の規定により、
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町長からの意見を求められた次の議案については異議がないものとし

て専決処分したので報告し、承認を求めるものでございます。 

          内容につきましては、令和２年度熊取町一般会計補正予算第１０号

のうち、教育に関する部分についてでございます。 

          なお、この議案につきましては、１２月３日、令和２年１２月町議

会定例会に上程されたものでございます。 

          今回の補正内容につきましては、教科書改訂に伴い使用する教科書

及び指導書購入に係るものでございます。 

          まず、歳出補正事項、学校教育課部分についてご説明申し上げます。 

          １０ページ、１１ページをお開きください。 

          １１ページの節の列、需用費。こちらのほうに、４８３万５，０００

円を計上しております。これにつきましては、去る７月２８日の教育

委員会臨時会にてご承認いただきました４年に１度、中学校教科書改

訂により、令和３年度から使用します教師用の教科書及び指導書の購

入に係る経費となっております。 

 

立石課長      それでは、私のほうからは、生涯学習推進課分についてご説明いた

します。 

          議案書の８ページをお開きください。 

          第３表債務負担行為補正の２、変更でございます。表の左端をご覧

ください。公民館・町民会館整備基本設計等業務委託でございます。 

          公民館・町民会館整備基本設計等業務委託の債務負担行為補正につ

きましては、公民館・町民会館ホールの整備に当たり、基本設計、実

施設計等の業務委託を行うことから、委託期間が令和２年度から３年

度にまたがるため、６月の教育委員会定例会において６，８３０万

８，０００円の債務負担行為補正をさせていただいたところですが、

１１月の教育委員会定例会でもご説明しましたが、ホールを公民館前

の南側来庁者駐車場に建設することにより、ホールに事務所等のスペ

ースが必要であること、また新たにホール周辺の駐車場等の環境整備

を行うことから、整備費用が約１億１，０００万分増えました。その

事業費の増加に伴い、基本設計、実施設計等の業務委託の債務負担行

為が約１，０００万増えており、委託期間についても、令和２年度か

ら４年度になったことから変更するものでございます。 

          なお、１２ページに債務負担行為補正に関する調書をつけておりま

す。 

          以上で、報告第１８号の説明を終わります。よろしくご審議いただ
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き、ご承認賜りますようお願いいたします。 

          以上でございます。 

 

勘六野教育長    ありがとうございました。 

          １２月３日の日に、町議会に上程したという内容で、この内容につ

いて、ご質問ございませんか。 

          議会で承認される、されないというのは、１７日にまた決まります

ので、その後の教育委員会議で報告だけしたいと思います。 

          ご質問ございませんか。 

          では、その次の報告事項に移りたいと思います。 

          ほかに何かこの場で議案として上げるべき事項はございますでしょ

うか。 

          ないようですので、定例会の審議のほうは終了いたしまして、皆様

方から報告事項をお願いいたします。 

 

（その他報告事項） 

勘六野教育長    最初の報告事項から、挙手お願いします。 

          堀口参事。 

 

堀口参事      『後援名義使用願の承認について（第６８回熊取町青年団駅伝競走

大会）Ｐ．１３より説明』 

 

勘六野教育長    計画どおり行われれば１月２４日にやる予定だったんですけれども、

とにかく報告事項として承認した後、中止というふうに決まったとい

うことで、それも併せて報告していただきました。 

          ほかに皆様からありませんか。 

          吉田統括理事。 

 

吉田統括理事    『小・中学校行事予定Ｐ．２２より説明』 

 

勘六野教育長    何か学校行事についてご質問はございませんか。この予定を見てい

ただいて、ご質問があればお受けしたいと思いますが。 

          よろしいですか。 

          では、そのほかに報告事項はございますでしょうか。 

          立石課長。 
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立石課長      『生涯学習推進課事業予定Ｐ．１４～Ｐ．１５より説明』 

 

勘六野教育長    何か今の報告でご質問はございませんか。 

          なければ、そのほかの報告をお願いします。 

          原田図書館長。 

 

原田図書館長    『図書館行事予定Ｐ．１６より説明』 

 

勘六野教育長    ご質問ございませんか。 

          そのほかに、何か報告事項ありましたらお受けしたいと思いますが、

いかがですか。ございませんか。 

          ないようですので、またこの後も会議がございますので、本日の教

育委員会定例会、これで終了したいと思います。 

          お疲れさまでございました。 

 

閉会 午後５時１７分 

 

  


